

Aprendiendo a Separar en el Tintal



Con acciones lúdicas y pedagógicas, Ciudad Limpia la empresa de aseo de las localidades de Kennedy y Fontibón realizaron labores de promoción del manejo de residuos y la separación en la fuente a 85 personas habitantes del conjunto residencial Ciudad Tintal Etapa 2-1.

En estas jornadas se socializa el uso adecuado del contenedor de tapa blanca donde se deben disponer los residuos reciclables limpios y secos para que sean recuperados por los recicladores de oficio. Porque #ReciclarEstáDeModa y #EntreTodosHacemosUnaCiudadLimpia.

